

WALD-WICHTEL

Ganz nach dem Motto „**der Wald ist unser Fernseher**“ möchten wir Kinder von digitalen Medien und von vorgefertigtem Spielzeug wieder in die Natur bringen.

Die Natur ist für Kinder ein sehr wichtiger Ort, der sie in ihrer Entwicklung enorm unterstützen kann. Von der reinen Luft mal abgesehen, **entfliehen sie dem hektischen Alltagsleben der Stadt**. Sie lernen ganz nebenbei viele Dinge durch Beobachtung, Wahrnehmung und Erfahrung.

Die Kinder erkunden mit allen Sinnen den Wald und erleben die Natur, dabei wird die Kreativität, Sensorik und Motorik wird angeregt und die Kinder werden im wahrsten Sinne des Wortes geerdet.

Zu Beginn einer jeden Stunde, bevor wir den Wald betreten, wird **alles was die Kinder nicht mit in den Wald nehmen möchten „abgeschüttelt“**. Sei es der Streit mit einem anderen Kind oder unschöne Gedanken - also alles, was die Kinder nicht mit in den Wald nehmen möchten, bleibt draußen.

Unser Maskottchen, der Igel, ist immer mit dabei und mit ihm beginnen wir unseren Begrüßungskreis und singen gemeinsam ein Begrüßungslied. In jeder Kursstunde wird ein Oberthema behandelt, dabei werden Themenbereiche wie:

- Den Waldboden mit seinen verschiedenen Untergründen kennenlernen. Dazu gestalten wir gemeinsam einen Barfußpfad und regen somit die Sensorik der Füße an.
- Balancieren über Baumstämme
- Klettern an einem tollen Kletterbaum
- Schaukeln in der Hängematte
- Bauen an einem kleinen Flusslauf einen Staudamm und lassen dort selbstgebastelten Boote fahren
- Aus Lehm und verschiedenen Naturmaterialien, die die Kinder sammeln, gestalten wir kreative Mandalas für Zuhause und vieles mehr...

Wir können der Fantasie freien Lauf lassen, wenn wir mit einer Lupe bewaffnet Tierspuren folgen. Oder wohnen hier doch kleine Zwerge...?

Natürlich kommen wir auch zur Ruhe und nehmen wahr, wie sich der Wald anhört. Es summt, es zwitschert und es plätschert.

Nach einer erfahrungsreichen Stunde verabschieden wir uns erholt mit einem Abschiedslied voneinander & freuen uns gemeinsam auf eine spannende nächste Stunde mit neuen Freunden und gemeinsamen Abenteuer.